



RINGKASAN

AZKA AZKIYA PUTRI. Sistem Akuntansi Penjualan Kredit Unit Baru Mobil pada PT Astra International, Tbk Daihatsu Bogor Yasmin (*Accounting System Unit New Car at PT Astra International, Tbk Daihatsu Bogor Yasmin*). Dibimbing oleh IMAN FIRMANSYAH dan UDING SASTRAWAN.

PT. Astra Internasional, Tbk (Daihatsu Bogor Yasmin) merupakan salah satu perusahaan otomotif, yaitu perusahaan yang kegiatan utamanya menjual mobil, suku cadang dan menawarkan jasa *service* kendaraan pada kliennya. PT Astra Internasional, Tbk (Daihatsu Bogor Yasmin) menerapkan sistem akuntansi penjualan unit kendaraan mobil secara tunai maupun penjualan kredit. Dalam aktivitas penjualan unit baru mobil dengan cara penjualan kredit banyak diminati oleh konsumen karena dapat mempermudah proses pembayarannya dengan kemudahan yang harus dimilikinya, adanya jangka waktu yang ditetapkan oleh perusahaan sehingga konsumen dapat lebih efektif dalam mengelola pembayarannya. Terbukti dalam satu bulan penjualan kredit lebih banyak dari penjualan tunai yaitu 45 sampai 50 unit mobil yang terjual secara kredit dan 10 sampai 15 unit yang terjual secara tunai.

Salah satu tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah untuk mengetahui bagaimana proses penjualan kredit unit baru mobil pada PT Astra International Tbk (Daihatsu Bogor Yasmin) juga bagaimana pengendalian internal yang diterapkan di dalam perusahaan dalam menjalankan aktivitas perusahaan secara keseluruhan, karena pengendalian internal sangatlah penting demi terciptanya keamanan dan juga kenyamanan dalam operasi perusahaan. Metode yang digunakan dalam penulisan tugas akhir ini yaitu menggunakan metode wawancara, dokumentasi, observasi demi kelancarannya dalam penulisan tugas akhir ini sehingga data yang didapat sesuai dengan apa yang terjadi dalam kegiatan sebenarnya.

Terdapat fungsi bagian yang membentuk sistem akuntansi penjualan kredit unit baru mobil yaitu fungsi *salesman*, admin penjualan, kepala administrasi, *peer delivery centre*, *driver*, *head office*, kasir dan akuntansi. Fungsi bagian tersebut masih ada yang tidak melaksanakan tugasnya dengan baik, akan tetapi secara keseluruhan fungsi-fungsi tersebut sudah cukup baik. dokumen yang digunakan sudah berfungsi sesuai dengan isinya dan dapat dipertanggung jawabkan, dokumen tersebut di beri nomor urut cetak dan di input kedalam sistem.

Hasil dari pembahasan laporan tugas akhir ini yaitu, sistem akuntansi penjualan kredit unit baru mobil pada PT Astra International, Tbk (Daihatsu Bogor Yasmin) telah melaksanakan aktivitas penjualan sesuai dengan SOP atau buku prosedur yang berlaku, fungsi yang terkait sudah melaksanakan tugas dengan cukup baik namun terdapat fungsi bagian yang masih melaksanakan kesalahan sehingga itu sebagai masukan kepada perusahaan, dokumen yang digunakan belum nomor urut cetak dan di otorisasi oleh pihan yang berwenang, serta sistem pengendalian internalnya cukup baik meski ada beberapa yang kurang diperbaiki. Akan tetapi secara keseluruhan mengenai sistem akuntansi penjualan kredit mobil sudah cukup baik.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan atau memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

